



Pièces	2 Pièces
Superficie	47 m²
Référence	83971725
Prix	680 000 €

Paris 9Eme

Appartement à vendre (75009)

Exclusivité - Contact Eric Schiffer +33(0) 6 23 01 18 50 En plein cœur du quartier des Martyrs, au 3ème étage avec ascenseur, ravissant appartement sans vis-à-vis, pensé et rénové par architecte avec de belles prestations. Il se compose : d'un grand séjour ouvrant sur un balconnet et offrant une belle vue dégagée, d'une cuisine séparée orientée plein sud, d'une chambre avec dressings sur mesure et salle de douche, et de toilettes séparées. Prestations de haute qualité, calme et lumière, pour cet appartement clé en mains au pied des commerces de la rue des Martyrs. Honoraires à la charge du ...

Sole Agent - Contact Eric Schiffer +33(0) 6 23 01 18 50 Delightful apartment with no overlook, designed and renovated by an architect and featuring excellent fittings on the 3rd floor of a building with a lift in the heart of the Martyrs district. It comprises a large living room opening onto a small balcony offering a beautiful unobstructed view, a separate south-facing kitchen, a bedroom with bespoke wardrobes and shower room, and a separate toilet. High-quality fittings, quiet surroundings and plenty of light for this turnkey apartment next to the shops on Rue des Martyrs. Agency fees payable ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

